



Bloquean trabajadores del Poder Judicial accesos a Cámara de Diputados, en la Ciudad de México



Ciudad de México.- Trabajadores del Poder Judicial de la Federación bloquean desde la mañana de este martes los accesos a la Cámara de Diputados en la Ciudad de México, previo a la discusión de la reforma judicial.

De acuerdo con el Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, la circulación se mantiene cerrada en Emiliano Zapata a la altura de Av. Eduardo Molina.

A las afueras del recinto legislativo también se encuentran ya elementos policiales.

Este martes, en la Cámara de Diputados, la mayoría de Morena y aliados se disponen a avalar en lo general la reforma judicial, mientras que en el Senado se habilitarán los comisiones encargadas de dar trámite a la minuta. (AGENCIA REFORMA)

[Bloquean trabajadores del Poder Judicial accesos a Cámara de Diputados, en la Ciudad de México \(elheraldodesaltillo.mx\)](https://elheraldodesaltillo.mx)